

In den letzten zwei Wochen war ich zu Vorträgen und Diskussionen in Berlin, in Schwabach, in Nürnberg, in Stuttgart und Mainz. An jedem dieser Abende waren auch Freunde/Freundinnen der NachDenkSeiten mit dabei, die sich regelmäßig in NachDenkSeiten-Gesprächskreisen zum Gedankenaustausch treffen. Oft auch aus dem weiteren Umkreis. Ich war jedes Mal beeindruckt davon, wie viele interessante, anregende und sympathische Menschen sich da zusammenfinden. Offenbar hat die Idee gezündet. Machen Sie mit! Die Beschreibung der Idee und ihrer Umsetzung sowie die Liste der regionalen Koordinatoren finden Sie unten. Albrecht Müller

Für die Umsetzung des Vorschlags, sich in NachDenkSeiten-Gesprächskreisen zu treffen, danken wir den Koordinatoren und allen anderen Engagierten sehr. Ganz besonders auch unserem Koordinator, Helmut G. Schmidt. Er hat eine Menge Kraft und Zeit investiert, um diese Idee umzusetzen. Herzlichen Dank.

Aufruf

[Betrifft: Gesprächskreise von Leserinnen und Lesern der NachDenkSeiten](#)

Regionale Gesprächskreise

[Liste der Koordinatoren von Gesprächskreisen der Freunde der NachDenkSeiten](#)